



**Que Dios
Te Bendiga**
Mensajes Musicales Evangélicos



SIPEVANGELICO
Radio Podcast

http://www.mensajesmusicalesevangelicos.com/sipevangelico_radio_podcast.htm

El Salmo 27

El salmo 27 está escrito en primera persona, salvo el versículo final del mismo que aquí reproduzco. En la primera parte del poema hay una mezcla de confianza en el Señor que después y poco a poco va dando lugar a toda una serie de problemas, retos y dificultades que David va afrontando; el salmo tiene una gran fuerza dramática y la tensión va en aumento hasta que aparece este versículo en tercera persona donde ante tanta adversidad el salmista recibe una palabra de ánimo, un consejo, una recomendación. Sé que es una licencia interpretativa pero esa voz en tercera persona es, en mi opinión, la voz de nuestro corazón.

Los seguidores de Jesús, al igual que David, somos seres humanos y nos vemos sometidos a las mismas situaciones y realidades que aquellos que no conocen al Maestro. Problemas internos y externos forman parte de nuestra realidad cotidiana. En ocasiones nos sentimos desbordados y apesadumbrados ante la acumulación de los mismos y es fácil no saber qué hacer. Es entonces cuando necesitamos detenernos y parar atención a la voz de nuestro corazón que guiado por el Espíritu del Señor que vive en nosotros nos dará esa palabra de aliento y confianza que nuestra vida necesita. La solución no es como el hámster que en su rueda da más y más vueltas y más y más rápido; la solución no es una huida hacia delante. La solución como el corazón inspirado por el Espíritu dice es poner la esperanza en el Señor y esperar en Él.

¿Qué situaciones, realidades, retos, problemas precisan que apliques este versículo?

Félix Ortiz, pastor de la IEB Bona Nova